

Satgas Yonif 715/Motuliato, Pos Tirineri Laksanakan Kegiatan Pemberian Kesehatan Kepada Masyarakat di Papua

Ahmad Rohanda - KINERJA.CO.ID

Feb 7, 2025 - 13:04



Puncak Jaya - Dalam rangka mendukung program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di daerah Papua, anggota TNI Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato Pos Tirineri yang sedang melaksanakan penugasan di wilayah tersebut menggelar kegiatan pemberian kesehatan bagi warga setempat di Kampung tirineri dan di pos. Kegiatan ini

bertujuan untuk memberikan akses layanan kesehatan yang lebih baik, terutama di daerah yang sulit dijangkau oleh fasilitas kesehatan. Papua Tengah, Kab Puncak Jaya, Distrik Yambi, Puncak Jaya, Kp. Tirineri, Jumat (7/02/2025).



Para prajurit Pos tirineri Yonif 715/Motuliato yang tergabung dalam Satgas Pamantas Kewilayahan ini, bekerja sama dengan tenaga medis lokal, memberikan pengobatan gratis dan pemeriksaan kesehatan kepada warga. Kegiatan ini meliputi pengobatan umum, pemeriksaan tekanan darah, serta pemberian obat-obatan untuk penyakit ringan yang banyak diderita oleh masyarakat setempat, seperti demam, batuk, dan gangguan pencernaan.

“Kami ingin memastikan bahwa masyarakat di daerah yang terpencil dan sulit dijangkau mendapatkan pelayanan kesehatan yang memadai. Kegiatan ini adalah bagian dari upaya personel Satgas Pamantas 715/Motuliato Pos Tirineri untuk membantu pemerintah dalam mengatasi kesulitan-kesulitan yang dihadapi oleh masyarakat, khususnya di wilayah Papua Tengah, Kab Puncak Jaya.

Selain layanan medis, anggota Satgas Pamantas 715/Motuliato Pos tirineri juga memberikan penyuluhan kepada warga mengenai pentingnya pola hidup sehat, cara menjaga kebersihan lingkungan, serta pencegahan penyakit menular. Harapannya, selain memberikan pertolongan kesehatan, kegiatan ini juga dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kesehatan diri dan lingkungan.

Warga setempat menyambut antusias kegiatan tersebut. Salah seorang warga, Mama Isak (47 Tahun), mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada personel anggota Satgas 715/Motuliato yang telah memberikan perhatian kepada kesehatan mereka. "Kami sangat terbantu dengan adanya kegiatan pengobatan gratis ini, karena fasilitas kesehatan di sini masih terbatas dan jaraknya jauh dari pemukiman kami," ungkapnya.

Kegiatan pertolongan kesehatan ini menjadi salah satu bukti komitmen TNI dalam membantu masyarakat Papua, serta mempererat hubungan antara aparat negara dan warga setempat. TNI akan terus memastikan masyarakat memperoleh pelayanan yang terbaik untuk kesehatan masyarakat Papua bersama. (Pen Satgas Yonif 715/Mtl)